

## KFD St. Johannes besucht Aachen und Maastricht



Mit einiger Skepsis bestiegen 38 Frauen der kfd-Gruppe St. Johannes Oelde Ende Mai den Bus zu ihrer 3 Tage Fahrt nach Aachen, Maastricht und Monschau, da doch die Wetterprognosen deutschlandweit nicht allzu gute Aussichten boten. Es müssen sich jedoch wohl einige Engel an Bord befunden haben, denn die Schirme konnten an allen Tagen im Reisegepäck bleiben.

Erste Station war die alte Kaiserstadt Aachen, die mit ihren vielen Sehenswürdigkeiten den Frauen durch eine örtliche Reiseleiterin nähergebracht wurde. Nach der Besichtigung des Aachener Doms ließen sich die Teilnehmerinnen von den verwinkelten Gassen des historischen Stadtkerns sowie den vielen offenen Brunnen mit ihren

wunderschönen Skulpturen begeistern.

Am nächsten Tag stand das limburgische Maastricht auf dem Reiseprogramm. In der zur Verfügung stehenden Zeit der geführten Stadtführung konnten die Frauen nur einen Teil der vielen Kirchen, Museen und historischen Gebäude besichtigen. Anschließend hatten sie jedoch bei schönstem Sommerwetter Gelegenheit, die Stadt selbst zu erkunden. Eine Schifffahrt auf der Maas rundete das Tagesprogramm ab. In den verbleibenden Abendstunden in der Hotelunterkunft kamen viele Mitreisende bei lustigen Kartenspielen auf ihre Kosten. Abschließend führte die Reise noch zu einem Abstecher in den Luftkurort Monschau.